

Paraguay: aumenta rechazo a la gestión de gobierno



La Habana, 10 jul (RHC) El gobierno del presidente paraguayo, Horacio Cartes, obtuvo todas las calificaciones negativas en una encuesta realizada por la First Análisis y Estudios, a pedido del diario ABC Color.

De acuerdo con el rotativo, el resultado de la pesquisa se publicará por partes hasta el viernes próximo.

Al respecto, el 44,4 por ciento de los consultados cree que el país está peor desde que Cartes asumió el poder en el 2013. El 55 por ciento dijo estar en contra del Ejecutivo y el 40,4 manifestó tener una mala imagen de la gestión del gobernante.

Incluso, en ese último aspecto, 17,7 por ciento aseguró tenerla MUY mala, con lo cual esa percepción superó 58 por ciento.

El único segmento donde se tiene buena opinión sobre el trabajo del jefe de Estado y su gobierno es el comprendido en los interrogados de entre 36 y 45 años, porque el 38 por ciento dijo creerlo.

La encuesta demuestra el alto nivel de rechazo entre la población que provoca el actual gabinete. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/135017-paraguay-aumenta-rechazo-a-la-gestion-de-gobierno>



Radio Habana Cuba